

税金展

税に関する絵はがきコンクール

令和元年11月3日

於：いせシティプラザ

十一月三日、いせシティプラザに於いて税金展が開催され、税に関する作品の展示と税連協主催の「税に関する作品合同表彰式」が行われました。今年も租税教育活動の一環として、各学校に訪問し絵はがきをお願いいたしました。

七九九点、十八校の応募があり、その中から最優秀賞原希心さん(有緝小六年)をはじめ各入賞者や学校賞を決定し表彰しました。表彰式では、一人一人壇上に上がってもらい表彰し、最後に全員で記念撮影。保護者の方々も我が子の晴れ姿を写真に収めていました。また、税金展にきてい

ただいた子供達に税金クイズを実施し、楽しく税の勉強をしました。全応募作品は、十一月から十二月中旬まで鳥羽一番街とぎゅうとらハイジーン店に展示させていただきまし



グループ別 税務研修会に向けて

令和元年11月15日

於：伊勢商工会議所

十一月十五日、役員会のあと約一時間、税務署の佐藤上席のもと、十二月九日のグループ別税務研修会に向け、勉強会を行いました。

各グループの座長、発表者、書記の方々を含め、計十八名で当日の研修内容にあわせて事前に勉強をしました。

佐藤上席は資料をたくさん用意して下さり、一つ一つ問題点をいねいに説明して下さいました。

